

Artikel vom 10.05.2017

Politischer Stammtisch der CSU Osterhofen

1. Politischer Stammtisch 2017



Führung durch die Kreuzbergkirche mit Alois Dorfmeister jun. (links); Geselliger Stammtisch im Gasthaus Knöckl

Der CSU-Ortsverband Osterhofen lud am 10. Mai seine Mitglieder und alle Interessierten zu seinem ersten politischen Stammtisch im Jahr 2017 nach Haardorf.

Vor dem politischen Austausch im Gasthaus Knöckl führte Alois Dorfmeister jun. den Ortsverband und alle Gäste durch die Wallfahrtskirche Kreuzberg und führte dabei in die lange, reiche Geschichte dieses Kleinods von Haardorf ein. Die Kreuzbergkirche ist eine der ältesten Kirchen im Stadtgebiet Osterhofen und mit einer bedeutenden Vergangenheit als Wallfahrtsort immer einen Besuch wert. Der Ortsverband dankt seinem Mitglied Alois Dorfmeister sehr herzlich für die gewonnen Einblicke!

Im Anschluss kehrte man in das Gasthaus Knöckl ein. Bei einer Halben Freibier wurde über die aktuelle Stadtpolitik sowie über die allgemein bewegenden politischen Themen rege bis zur späten Stunde diskutiert.